

Message du Premier ministre

Le Canada a eu l'honneur de présider le processus du Sommet des Amériques ces trois dernières années. À compter du 9 juin 2003, c'est à l'Argentine que revient ce privilège et cette responsabilité

C'est avec plaisir qu'en avril 2001, à Québec, le Canada a accueilli les 34 chefs d'État et de gouvernement démocratiquement élus des Amériques afin qu'ils puissent s'attaquer ensemble à des problèmes communs. La Déclaration et le Plan d'action de Québec énoncent une série d'engagements visant à renforcer la démocratie, promouvoir la prospérité et réaliser le potentiel humain.

On trouvera dans les pages qui suivent plus de détails sur ces initiatives et sur les progrès accomplis depuis. L'une des réalisations les plus importantes a été l'adoption, en septembre 2001, de la Charte démocratique interaméricaine. Celle-ci a joué un rôle important en aidant les pays du continent à affronter les défis à la démocratie.

Le Canada a la chance de faire partie des Amériques. Nous continuerons de collaborer étroitement avec nos partenaires pour y faire avancer la démocratie, le développement social et la prospérité au cours des années à venir.



A handwritten signature in cursive script that reads "Jean Chrétien". The ink is dark and the signature is fluid and elegant.

Jean Chrétien
Premier ministre du Canada